



57° JORNADA MUNDIAL DE LAS COMUNICACIONES SOCIALES

“Hablar con el corazón”,
«en la verdad y en el amor» (Ef
4,15)

Domingo 21 de mayo

En este domingo que celebramos la Jornada Mundial de las Comunicaciones 2023, hacemos memoria de las palabras del Santo Padre el Papa Francisco quien, nos llama a comunicar con el corazón.

Eso da por supuesto la actitud primera de una atenta escucha.

En este camino Sinodal que la Iglesia nos propone para desarrollar toda vida Pastoral y por supuesto Eclesial, no podría darse sin una primera y atenta escucha. Eso significa escuchar también con el corazón. Poniéndonos en el lugar del otro, pero para que sea un camino de Dios, en oración debemos escuchar también la voz del Espíritu que nos susurra en el camino de la vida.

Nuestras comunicaciones eclesiales, tienen un anuncio de esperanza y salvación. Tienen un fundamento que nos viene de Dios y es justamente: la libertad. No se puede invadir o imponer. Se debe respetar los tiempos de las personas.

El corazón nos permitirá hacerlo de otra manera. Sentir con el otro. Ser cordiales..., que nuestros corazones sean compañeros de camino.

La comunicación en la Iglesia siempre tiene y tendrá esa doble realidad: comunicar hacia adentro y comunicar hacia afuera. Ser cordiales al comunicar con unos y otros. Sin dejar de escuchar atentamente la voz de Dios.

El domingo será para la mayoría un domingo más..., pero para nosotros no será así. Significará esa memoria que nos recuerda el seguir formando equipos para la tarea de la comunicación. Ese compromiso de seguir capacitándonos siempre para no estar fuera de la realidad utilizando las mejores herramientas posibles. Pero, sobre todo, le pido a Dios que nos ayude a ser coherentes, para que nuestras comunicaciones, al igual que como lo hizo Jesús, tengan no

solo la autoridad de la fuente sino también el testimonio de vida. Porque ser comunicadores es ser TESTIGOS y tenemos primero que saber recibir. Para poder comunicar con amor, primero debemos saber ser amados y, por lo tanto, ser capaces de amar al comunicarnos.

¡Dios los bendiga...!

¡Buena Jornada...! Pero sobre todo..., buen trabajo a lo largo del año.

+ Mons. Gabriel Bernardo Barba

Obispo de San Luis, Argentina

Presidente de la Comisión Episcopal de Comunicación Social